

Mayor asistencia a las manifestaciones que en años anteriores

En el 1º de mayo EMPLEO, 35 HORAS Y EURO

Más de 300.000 personas se echaron a la calle en todo el país, respondiendo a las convocatorias de CC.OO. y UGT. El empleo, la reducción de jornada y el euro centraron la atención de los sindicatos, en un día en el que la Cumbre de Jefes de Gobierno de la Unión Europea daba luz verde a la moneda única. El secretario general de CC.OO., Antonio Gutiérrez, saludó el nacimiento del euro pero advirtió que «o el euro tira del empleo, o el paro, los recortes sociales y la desigualdad pueden tirar muchas esperanzas por tierra».

CC.OO. y UGT habían convocado manifestaciones en las ciudades españolas bajo el lema «Empleo y Solidaridad, 35 horas». Pancartas, pegatinas, banderas y folletos resumían las demandas sindicales de una jornada reivindicativa que consiguió reunir a decenas de miles de personas, superando la cifra de años anteriores. Las manifestaciones encabezadas por los dirigentes sindicales de CC.OO. y UGT de las distintas organizaciones territoriales, contaron con la presencia de los principales dirigentes políticos de la izquierda que se sumaban, así, a las propuestas del movimiento sindical. Sindicatos y fuerzas de izquierda que, desde la autonomía de sus proyectos, avanzaban en la convergencia sobre el tiempo de trabajo y la creación de empleo.

CRÍTICAS AL GOBIERNO Y A LA PATRONAL

En la manifestación de Madrid se dieron cita, como viene siendo habitual, los secretarios generales de CC.OO. y UGT, Antonio Gutiérrez y Cándido Méndez, que junto a los secretarios regionales de ambos sindicatos intervinieron en el acto final repartiendo en sus discursos críticas al gobierno y a la patronal, por su negativa a abordar con decisión la reducción de la jornada laboral, y por la insuficiencia de un Plan de Empleo que más parece responder a un mandato comunitario que a la voluntad firme del Ejecutivo español de atacar el grave problema del desempleo en España.

